
 針葉樹合板再生テーブルの納品で思うこと。 
今回、神奈川地所本社様の打ち合わせルームのテーブル(針葉樹合板再生品)を若いご夫婦に気に入っていた

だいて製作することとなりました。 

やはり、実物を見て戴きますとゼブラのような合板の木目がきれいに出ていてそれなりの味わいがありま

す。表面に節の穴埋めがあったり、多少の凹凸もあり荒木風の味が良いとのことです。 

そして、本日納品。２Fのキッチンの無垢板の笠木の下に壁付けしてセットしました。 

この笠木と電話台等の無垢板は以前、マルダイで木取りをして平坦に仕上げ、耳をサンダー掛けして出荷

した物でした。この無垢板と針葉樹合板再生テーブルとの組み合わせはべつに違和感なく新鮮みがあるよう

に思います。 

 何よりも気に入って戴けた 

 お客様に感謝致します。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

針葉樹合板再生テーブルと無垢板笠木とのコラボレーション。 

（脚：米栂、塗装：ウレタンクリヤー） 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 (株)マルダイ家具部 

 平成 20年 12月 6日 


